

Presseinformation vom 21.12 2020

Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück und Musical Fabrik e. V.

Bis zuletzt hatten die Akteure der Musical Fabrik gehofft, das einstudierte Stück „Der Medicus“ aufführen zu können. Anfang Oktober musste dann aber der Geschäftsführer der Musical Fabrik die Reizleine ziehen. „Corona hat erst einmal gewonnen“, äußerte sich Klaus Wulfheide. Da der Verein bei den Kosten für Bühnenbau, Materialanschaffungen und so weiter in Vorleistung geht, sich aber auf der anderen Seite zum größten Teil aus den Einnahmen des Kartenvorverkaufs finanziert, hätte die Rückerstattung aller Eintrittsgelder für den Verein das Aus bedeutet. „Unter anderem ist uns dies Dank der Spende der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück erspart geblieben“, freut Klaus Wulfheide. Somit können die Akteure von der Musical Fabrik nach vorne blicken. „Die Stiftung der Kreissparkasse hat hier gern geholfen. So wird das Überlegen von kulturellen Einrichtungen und Vereinen gesichert und deshalb freuen wir uns, dass Sie mit unserer Unterstützung weitermachen können“, so Sparkassendirektor Werner Twent. Weitere hilfebedürftigen Vereinen und Einrichtungen können noch Anträge für den Corona-Hilfsfonds an die Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück stellen. www.kskwd.de/stiftung



Bild (von Wolfgang Sauer)